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１．意見書案の送付先について

２．その他

今城委員長 ただいまから、議会運営委員会を開く。

本日は、意見書案の送付先等について御協議願うため、お集まりいただいた。

それでは、お手元の協議事項の順に進めてまいりたいので、御協力願う。

今城委員長

今城委員長

今城委員長

初めに、意見書案の送付先についてである。

１ページの資料１、意見書案送付先一覧表案を御覧いただきたい。

提出された意見書案は 10 件である。

そのうち２番の「地域における「こども誰でも通園制度」の制度拡充等を求める

意見書」案は、総務委員会及び危機管理文化厚生委員会に関連する内容であるが、

主たる内容を所管する総務委員会へ送付することとしてある。

以上、意見書案10件は、記載してあるそれぞれの常任委員会に送付することとし

たいが、御異議ないか。

(異議なし)

それでは、さよう決する。

なお、常任委員会で不一致となった意見書案は、議運へ差し戻されることとなる

が、慣例により、改めて議運を開かず、議運から提出会派へ差し戻したものとみな

すこととしたいので、御了承願う。

(了 承)

また、不一致となった意見書案を改めて会派として提出する場合は、全ての常任

委員会で案件についての審査が終了し、そして、その日の全ての常任委員会が閉会

した時点から１時間以内に事務局へ提出されるよう、御協力願う。

今城委員長

西森(雅)委員

今城委員長

西森(雅)委員

今城委員長

三石委員

次に、その他で何かないか。

本会議において、執行部が答弁をするときに議長が指名するが、以前は高知県知

事濱田省司君という形で呼んでいたと思う。今は、濱田知事という形で指名してい

る。この呼び方について、フルネームで呼んだほうがいいのではないかというふう

に感じる。議員に対しては、フルネームで誰それ議員というふうに指名をしている。

執行部に対しても名字だけではなくフルネームで指名してはどうかと考える。これ

は正副委員長でまた検討してもらえればと思う、正副議長も交えて。

分かった。正副委員長で協議を…。

委員の皆さんの声も聞いていただいても構わないか。

ほかの委員の皆さんは御意見はないか。

正副委員長のほうで検討してもらえたら。簡略に名字だけというのもいいと思う

が、三石文隆というふうに呼ぶと丁寧に思う。そんなことも含めて協議をしてもら
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西森(雅)委員

今城委員長

今城委員長
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えたら。

議員はフルネームで呼んでいるが、執行部に対して。今は同じ名字の方がいない

わけだが、今後は出てくる場合もあるだろうし、そういうことも踏まえて御検討い

ただければと思う。

ほかにないか。

(な し)

それでは、協議事項は以上である。

次回の議運は、特別の事情がなければ、閉会日の７月５日金曜日午前９時から開

催することとする。

協議事項は、意見書案の協議結果、閉会日の議事手続等についてである。

本日の常任委員会の開会時刻は、午前 10 時でよろしいか。

(異議なし)

それでは、常任委員会の開会時刻は、午前 10 時をめどとする。

以上で、本日の議会運営委員会を終わる。


